
1、客户扫描图上方二维码，短信发送6418至10086、登录河南移动手机营业厅或咪咕视频客户端，均可领取30G（10G*3个月）咪咕视频流量；本活动与原世界杯领流量

活动为同一活动，每客户三个月内限领一次。

2、订购咪咕视频黄金会员，可返还20元咪咕业务费（分两月返还，每月返还10元），返还业务费仅用于冲抵咪咕类的包月业务费用。短信办理方式：发送6411到10086。

3、咪咕视频专属流量：适用于咪咕视频APP，不包含页面跳转出的第三方页面所产生的流量；流量使用优先级高于基础套餐及流量月包，低于任我看、咪咕视频专属包等

专属流量包；首笔赠送流量立即到帐，后期分摊流量每月月初到帐，仅限当月使用，不可分享、不可转增，1G七天通用流量包的优先级高于咪咕视频专属流量。

4、无线固话、数据卡、物联网卡、状态异常（停机、销号、欠费等状态）等客户不享受流量赠送。

以上资费及赠送流量等仅限大陆地区使用，不包含港澳台地区。

本广告仅是要约邀请，具体活动详情请咨询当地移动营业厅。

河南移动客户专享：扫码图上方二维码（或

短信发送 6418 到 10086），即可领取

30G（10G*3个月）咪咕视频专属流量。

订购咪咕视频黄金会员（9.9元/月），前

两月每月返还10元咪咕业务费。短信

发送6411到10086，马上参加。

会 员 可 另 领 取 120G

（20G*6个月）咪咕视频

专属流量。

多用多送：会员当月使用咪咕视频

流量超过1G，可领取1G七天通用

流量包（每月最多可领取5次）。

扫码下载咪咕视频
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【会客厅】

提高规划水平 彰显郑州地域文化
紧跟新趋势 拥抱新经济

——访市人大代表舒洛建

“建设国家中心城市，关键要靠产业支撑。
作为郑州来说，想要实现弯道超车，必须紧跟新
趋势，拥抱新经济。”市人大代表，河南省农村信
用社联合社郑州市办公室党组书记、主任舒洛建
提出建议，要进一步加大对金融、大数据、健康
等产业的扶持力度，加快构建支撑高质量发展
的现代产业体系。

舒洛建建议，郑州要加快建设国家中心城
市，需要发挥金融业在现代服务业中的龙头作
用，让越来越多的金融机构担负起支持地方发
展的使命和职责。

舒洛建认为，从郑州看，郑东新区龙子湖智
慧岛作为河南国家大数据综合试验区核心区起步，短短两年时间发展迅猛，华
为、浪潮等大公司纷纷落户，值得点赞。“在发展大数据引进独角兽等大企业的
同时，也不能因此忽视小微企业的成长，应该出台更多的优惠政策，‘大、小’企
业齐抓，全面提升发展速度，在未来竞争中抢占先机。”

把好疾病预防这一前置关口
——访市人大代表郭华峰

“政府工作报告在布局下阶段工作时一再
指出要‘高质量保障和改善民生’，妇幼健康是
全民健康的基础，妇幼健康状况直接关系着家
庭幸福和民族未来。”市人大代表、郑州市妇幼
保健院党委书记、副院长郭华峰在接受采访时
“三句话不离本行”，她把“妇幼保健”这4个字作
为终身使命而献计献策。

近年来，在加快推进健康郑州建设过程中，
我市先后把免费婚前医学检查、妇女“两癌”筛
查、孕前优生筛查、新生儿“两病”筛查等作为民
生实事项目，全额由政府买单，更大程度地保障
了妇女健康，有效预防了出生缺陷。

“预防更重于康复”。郭华峰建议，必须牢牢把好预防这个前置关口，建议
各级政府，要加强对妇幼保健机构中预防和康复方面的投入，多开展惠及妇幼
健康的民生实事，让更多的妇女儿童享受到社会发展带来的政策福利。

基础教育呼唤更多优秀人才
——访市人大代表梁寅峰

“近几年我市中小学教育发展很快，政府工
作报告中提到，近年来，市区新建、扩建中小学
143所，新建、改扩建幼儿园 183所。大部分学
校硬件设施的建设已经走到了全国的前列。”市
人大代表，市第十九中学党委书记、校长梁寅峰
说。不过，目前我市的基础教育依然存在着优
秀人才匮乏、孩子体质有待加强的问题。

梁寅峰说，据统计，2017年，我市报考幼儿
园教师中的男性占比只有 5%，在小学中为
10%。他建议，通过提升教师行业的幸福感、解
决待遇问题等渠道，吸引更多的优秀人才长期
从事基础教育行业。另外，孩子们的体质问题
也应该引起重视。“通过为中小学生建立健康档案，我们发现孩子们的体质健康
没有得到明显提升。建议我市采取更加有力的措施，用更为科学的方法提升孩
子体质。”

注重城市设计 提高规划水平
——访市政协委员曹晓苗

“城市设计对塑造城市特色、延续城市文
化、提升城市品质发挥着重要作用。”特邀界别
委员，市城乡规划局党组副书记曹晓苗说。

郑州市自 2008年至今，对城市重点地区、
重要道路、重要节点进行建设引导，城市设计
编制覆盖率达 90%，已实现重要地区全覆盖。
但还存在一定的短板，比如城市设计编制水平
不高，与建设国家中心城市的定位要求不符；
成果的强制性不够、指引运作实效普遍不理
想；城市设计与法定规划缺乏衔接，削弱了对
城市景观风貌的管控能力。

曹晓苗建议，要提高城市设计编制水平，
推行方案国际征集制度，建立高水平专家顾问库，加强城市设计方案的审查，彰
显郑州地域文化与国际化特色风貌。规范城市设计实施机制，将城市设计内容
转化为城市设计图则，经市政府相关会议审定后，提高城市设计的强制性，确保
城市设计得以执行落实。

生态环境治理效果显著
——访市政协委员乔琳

打破区际壁垒 配置公共资源
——访市政协委员冯常生

“政府工作报告是务实的、全面的，目标任务
清晰，听完之后对郑州发展充满了信心。”特邀界
别委员，中牟县委常委、统战部长乔琳激动地说。

“这几年郑州的发展变化非常大，尤其在
生态环境治理方面，政府投入了大量的人力、
财力、物力，成效显著。比如3年前的贾鲁河生
态环境欠佳，通过3年的治理，贾鲁河已经成为
市民休闲娱乐的场所。”她同时也表示，目前郑
州在生态环境建设与治理方面提升空间大，生
态建设任务任重而道远。

她建议，市政府将好的思路、设想传承下
去；明确政府生态治理的职责，加强统筹协调，

为生态环境治理提供坚实的基础和保障，同时让更多的专家学者参与进来，为
生态环境改善出谋划策；以可持续发展战略为指导，经济发展与环境保护并重；
构建和完善生态环境治理机制，推动生态建设取得良好成效。

“郑州正在建设国家中心城市，但就郑州
市目前发展状况来看，还存在一定公共资源配
置不平衡的状况。如部分乡镇人居环境已经和
郑州融为一体，但教育和医疗条件与城区比差
距仍很大。”市政协委员、九三学社郑州市委人
口资源与环境委员会副主任冯常生说。通过调
研发现，我市教育资源分布不平衡，中心老城
区与新城区之间教育发展质量差异仍然较
大。其次是医疗资源分布不平衡。

针对这些状况，冯常生表示，应采取扶持
机制，鼓励师资交流调配、教育资源共享，推动
城际学校互动发展的“学校联盟”，扩大优质教

育资源覆盖面。另外，政府应集中力量对现有医疗卫生资源进行优化和再分
配，鼓励优质医院跨区建分院，促优质医疗资源向外转移。同时，实现公交一体
化，构建起城际、区际之间多层次公共交通网，促使公共资源的进一步融合。


